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J U V E N T U D E

Bernardes 
propõe 
criação de 
Conselho

Em um requerimento 
encaminhado ao Executi
vo lençoense no começo 
do mês passado, o vere
ador Adilson Bernardes 
(PSDC) descobriu que 
Lençóis Paulista não tem 
um órgão que centralize 
o atendimento aos jo
vens. Ele diz que vai pro
por a criação de um con
selho para atender casos 
como o do menino de 
12 anos pego com crack e 
também promover ações 
integradas para atuar na 
prevenção contra drogas 
e crimes. ►► Página A7

Prefeita de Pederneiras, Ivana Camarinha, durante inauguração das instalações do Samu que também vai atender Macatuba

M E L H OR ES

Jardim e 
Thame serão 
premiados 
no dia 17

Os deputados federais 
Mendes Thame (PSDB) 
e Arnaldo Jardim (PPS), 
por suas ações permanen
tes e liberação de recursos 
que beneficiam Lençóis 
Paulista, receberão o tro
féu Personalidade Políti
ca no Prêmio Melhores 
2009. Vale lembrar que a 
festa já está chegando. O 
evento realizado anual
mente pelo jornal O ECO  
acontece no dia 17 de ju
lho no CEM. A grande 
atração da noite é o show 
com o humorista Chico 
Anysio. ►► Página A6

L E G I S L A T I V O

Câmara aprova 
alterações 
relativas a 
servidores

Em uma sessão rápida e sem 
muitos debates, os vereadores 
lençoenses aprovaram os cinco 
projetos que estavam na pauta 
da última segunda-feira, dia 28. 
Em segunda e última votação, os 
vereadores aprovaram alteração 
no Plano de Cargos, Carreiras e 
Salários, criando um cargo para 
a cozinha piloto, modificando 
a carga horária de monitores e 
equiparando a faixa salarial de 
monitores do CMFP (Centro 
Municipal de Formação Profis
sional). ►► Página A6

192 centralizado 
começa em 30 dias
Em Pederneiras, Ivana apresentou as instalações do SAMU ontem; em Lençóis 
Paulista, equipes estão treinadas e aguardam ordem da central em Bauru para operar

Aline Furlanetto

Na manhã de ontem, a 
prefeita Ivana Bertolini Ca
marinha (PV) apresentou à 
comunidade as instalações 
do SAMU (Serviço de Aten
dimento Móvel de Urgência) 
192. O serviço centralizado, 
que vai atender urgências e 
emergências, deve começar

a funcionar a partir de 1° de 
agosto, segundo a diretora 
de Saúde, Adriana Leandrin. 
Os profissionais contratados 
para prestar o serviço ainda 
vão passar por treinamento, 
mas as diretorias e secretarias 
de saúde, de uma forma ge
ral, aguardam apenas ordem

da central em Bauru para en
trar em operação. Segundo o 
diretor de Saúde de Lençóis 
Paulista, Márcio Santarém, no 
município também está pra
ticamente tudo pronto para 
o 192 centralizado começar 
a operar. Lençóis atenderá a 
população de Borebi. Para

conseguir a instalação de uma 
unidade do SAMU, Pedernei
ras fez uma parceria com Ma- 
catuba para que sejam aten
didos moradores das duas 
cidades. O governo federal só 
disponibiliza o serviço para 
municípios com mais de 50 
mil habitantes. ►► Página A3

André Chaco/ Fotoarena/Folhapress

Brasil e 
Holanda se 
enfrentam 
amanhã, às 11h

O zagueiro Juan espera por 
"um jogo difícil" contra a Ho
landa. Seguro quanto a enfrentar 
o meia-atacante Arjen Robben, 
ele acredita que o Brasil não de
ve estar focado apenas em parar 
o craque holandês. "É um gran
de jogador, atravessa um grande 
momento, desde os gols que fez 
pela Copa dos Campeões pelo 
Bayern (de Munique). Mas a 
Holanda não é só ele", disse o 
defensor. ►► Página A9 Luis Fabiano, Kaká e Robinho durante treino da seleção brasileira para a partida contra a Holanda, pelas quartas de final da Copa

Oficina do 
Malagi é 
referência em 
toda a região

A rua Prudente de Morais, 
na Vila Éden, em Lençóis Pau
lista, foi o endereço escolhido 
por José Antônio Malagi para 
transformar um sonho antigo 
em realidade. Durante muitos 
anos ele teve o desejo de abrir 
uma oficina. Em cada dia de 
trabalho como empregado, 
imaginava como seria se tor
nar um empreendedor, dono 
do próprio negócio. O dia 
chegou. Em agosto de 1979 
aconteceu a inauguração da 
Oficina Malagi. A retifica é 
uma das mais procuradas da 
região para serviços mecânicos 
automotivos. ►► Página A4
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e d i t o r i a l

Uma boa novidade
A região começa a ver a 

concretização da chegada do 
SAMU, serviço de atendimen
to de urgência e emergência 
que deve minimizar e agilizar 
o atendimento para quem pre
cisa de socorro rápido e preci
so. Ontem, a prefeita de Pe
derneiras, Ivana Bertolini Ca
marinha, inaugurou as insta
lações do SAMU, apresentou a 
unidade móvel e a equipe que 
vai trabalhar. Esta unidade vai 
atender além de Pederneiras, o 
município de Macatuba. Em 
toda região, o SAMU começa a 
operar em primeiro de agosto.

Para quem mora em Len
çóis Paulista e conta com um 
eficiente serviço prestado pe
lo Emergência 192 e o Corpo 
de Bombeiros, não chega a 
dar muita importância para a 
novidade. Mas, para cidades 
como Macatuba, Agudos e 
Borebi que não contam com 
um serviço especializado à 
disposição da população, o 
SAMU pode significar a dife
rença entre viver ou morrer. 
Pederneiras tem bombeiro, 
mas não outro serviço efi
ciente de socorristas.

Além da agilidade no aten-

dimento das chamadas, o SA- 
MU também promete resolver 
um outro problema: vagas em 
hospitais credenciados pelo 
SUS, principalmente nas UTIs 
(Unidade de Terapia Intensi
va). Nas cidades onde funcio
na, a Central de Vagas prioriza 
os atendimentos feitos por 
este serviço. Mas, como tudo 
nem sempre é como parece, o 
negócio é esperar.

A edição de hoje também 
traz uma reportagem com o 
professor e vereador Adilson 
Bernardes que quer criar um 
Conselho da Juventude em 
Lençóis. Na sua opinião, a ci
dade não pode ficar de braços 
cruzados enquanto as drogas 
destroem a vida de crianças 
e adolescentes, e também 
de suas famílias. Professor 
há décadas, diz ainda que 
as praças que serviam de la
zer para os moradores hoje 
são tomadas por traficantes. 
Bernardes diz que após o re
cesso vai apresentar um an
teprojeto para a prefeita Bel 
Lorenzetti. Uma coisa é certa, 
o combate às drogas tem que 
ser feito em todas as frentes. 
Bela iniciativa do vereador.

A R T I G O

Depressão, um a doença  
e não um  pecado

Ma r c o s  To l e d o

A depressão é uma doença 
que vem, a cada dia, ganhando 
mais terreno na vida das pes
soas. Ela não escolhe sexo, cor, 
nacionalidade, credo religioso, 
idade, cristãos ou não cristãos. 
Sem que a sua vítima perceba, 
vai criando suas raízes com 
efeitos avassaladores. Infeliz
mente não tem como identi
ficá-la através de um raio-x ou 
tomografia, ela nasce e cresce 
em decorrência de uma série 
de outras patologias, em al
guns casos decorre de deficiên
cia hormonal, seus sintomas 
aparecem como que, defesas 
do organismo, exprimindo 
descontentamento com as 
agressões sofridas, qual seja, 
um basta àquela situação de 
desconforto e opressão. Hoje 
atinge um número incalculável 
de pessoas, sempre a ganhar 
suas vítimas de forma crescen
te. Para uns tem sua origem em 
pecados não confessados, para 
outros não passa de possessão 
ou opressão demoníaca.

A verdade é que, nem uma 
e nem outra opinião está aba
lizada, isto porque foi provado 
cientificamente de que se trata 
de uma doença merecedora 
de todo cuidado e que deve 
ser combatida com terapias e 
medicamentos, pois, em casos 
extremados, pode levar sua 
vítima até mesmo ao suicí
dio. É possível que um peca
do inconfesso, decorrente de 
um ato abominável cometido 
pela pessoa, dada a ansieda
de por não se perdoar, possa 
levá-la a um estado de pro
fundo estresse e consequente 
depressão. Também é possível 
que alguém sob forte opressão 
demoníaca, inconstante na fé, 
possa cair em depressão.

Entretanto, são pequenas 
possibilidades que, em meio a 
tantas, não se podem descar
tar os tratamentos indicados 
com terapias e medicamentos. 
Nesses casos, deve adicionar 
acompanhamento espiritual, 
àqueles recomendados pela 
medicina, se acercando de to
da proteção já que a origem é 
de difícil detecção. A grande 
verdade é que está havendo 
uma inversão de valores, as 
pessoas olham mais para o
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material do que o espiritual. 
Essa luta frenética tem robo- 
tizado o ser humano. Nesse 
processo, esquecemos que ati
tudes impensadas geram um 
enorme prejuízo, com o dese
quilíbrio do nosso corpo.

Quando os fatores emo
cionais começam a nos preju
dicar, de início não levamos 
a sério, achamos que é um só 
momento e que vai passar. Só 
nos damos conta de que a situ
ação está se agravando quando 
começam os prejuízos sociais, 
tais como: falta de concentra
ção, rendimento no trabalho e 
desentendimento com a equi
pe, impaciência com familia
res, etc. Muitas pessoas que vi
vem esse caos não admitem as 
falhas e que precisam de uma 
mudança na estrutura da vida. 
É um bom começo reconhecer 
a situação, de modo a evitar que 
se atinjam as crises mais agu
das. Havendo essa consciência, 
no primeiro estágio da doença, 
é sempre recomendável buscar 
uma vida mais saudável, com 
qualidade e desejos: como ati
vidades físicas, mudança de 
hábitos, diminuição da carga 
horária de trabalho, passeios, 
viagens, boa conversa com os 
amigos, exercitar sua fé com 
frequência, uma vez provado 
que, as pessoas que professam 
uma religião e acreditam em 
Deus, conseguem superar as 
dificuldades e tribulações com 
mais facilidade.

E como curar a depressão? 
A depressão tem seu ciclo, en
quanto estiver em ação, o me
lhor é fazer terapias, usar me
dicamentos indicados e exerci
tar a fé. Nesse contexto é bom 
seguir as orientações médicas, 
e, diante da impossibilidade 
humana, é que entra a possibi
lidade de Deus, pois, o que pa
ra o homem é impossível, para 
Deus é perfeitamente possível. 
O nosso socorro está em Deus, 
e a sua Palavra é que nos con
forta e garante vitória, quando 
afirma: "Cheguemos, pois, com 
confiança ao trono da graça, pa
ra que possamos alcançar mi
sericórdia e achar graça, a fim 
de sermos ajudados em tempo 
oportuno". (Hebreus 4:16)

Marcos Aparecido de Toledo, é
advogado, empresário e teólogo

Terceira Coluna
ENCONTROS

Dois encontros políticos 
movimentaram o final de se
mana na barraca da Dadu/Lu- 
tepel, em Lençóis. A primeira 
reunião, um concorrido chur
rasco no sábado dia 26, foi 
promovida pelo presidente 
da Câmara de Vereadores, o 
tucano Ismael de Assis Car
los, o Formigão. No domingo 
27, o anfitrião foi o servidor 
público Abimael de Souza.

FORÇA
No sábado, a presença 

mais marcante recepcionada 
por Formigão foi a do ex-se
cretário das Relações do Traba
lho do Ministério do Trabalho 
e Emprego e fundador da For
ça Sindical, Luiz Antônio de 
Medeiros, atualmente candi
dato a deputado federal pelo 
PDT. O evento foi prestigiado 
por diversas figuras do cenário 
político local e regional.

declarado
Os vereadores Nardeli 

da Silva (PV) e Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM) re
cepcionaram os convidados 
ao lado de Formigão. Entre 
eles, o candidato a depu
tado estadual pelo PMDB, 
Palamede de Jesus Consalter 
Júnior, a quem Formigão de
clarou seu apoio.

ARQUITETOS
Em seu discurso, Palame- 

de agradeceu pela declaração 
de apoio de Formigão. Mas, o 
que ficou mais em evidência 
no encontro é a união entre o 
democrata, o tucano e o verde, 
respectivamente Júnior Ticia- 
nelli, Formigão e Nardeli da 
Silva. Esta trinca vem tentando 
ditar os rumos do Legislativo 
lençoense. A qualquer preço.

em  segredo
Aliás, depois de uma ses

são tranquila do Legislativo, 
onde nem todos os vereado
res fizeram uso da palavra, e 
aqueles que o fizeram foram 
contidos em seus pronun
ciamentos, o grupo orienta
do pela trinca de vereadores 
se reuniu a portas fechadas 
em uma das salas da Câma
ra. Nesse caso, a pauta do 
encontro não foi divulgada, 
nem mesmo para os assesso
res mais próximos.

polít ico
O outro encontro, que 

reuniu servidores municipais 
de todos os setores da admi
nistração pública, mas que 
não deixou de ser político, 
foi promovido no domingo 
pelo servidor Abimael José 
de Souza para recepcionar o 
candidato a deputado federal 
Ricardo Izar Júnior (PV). Nes
te encontro o vereador Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), 
o Juruna, marcou presença.

m erec id o
Uma merecida homena

gem foi prestada ao soldado 
da Polícia Militar, Claudimar 
Petenussi, de Alfredo Guedes, 
que recebeu na última ses
são da Câmara uma Moção 
de Aplausos pelo trabalho 
que realiza no bairro e que 
reduziu significativamente as 
ocorrências. A Moção veio as
sinada por Júnior Ticianelli.

c a m peã o
Fazendo justiça ao tra

balho que o tornou popular 
como "Campeão de Verbas", 
o vereador Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, fez novo anúncio de 
conquista de recursos para 
o município. Dessa vez con
firmou a liberação de uma 
ponte metálica, intermedia
da pelo deputado estadual 
Pedro Tobias (PSDB).

c a m peã o  2
"Estamos vendo com o 

diretor de Obras, Antonio 
Silveira, o melhor lugar para 
colocar a ponte", disse Mane- 
zinho. As opções são a região 
da Vargem Limpa e em Alfre
do Guedes. De acordo com o 
vereador, além da confirma
ção da liberação de uma pon
te, já existe a promessa para 
a destinação de outras duas, 
após o período eleitoral. "Te
remos uma audiência com o 
Secretário de Agricultura do 
Estado, João Sampaio, pa
ra definir essa destinação", 
anunciou Manezinho.

d isque 192
Na manhã de ontem, a 

prefeita Ivana Bertolini Cama
rinha (PV) apresentou a base 
de operação do SAMU (Servi
ço de Atendimento Móvel de 
Urgência) de Pederneiras.

QUASE
A unidade não estava 

100% concluída, mas havia 
pressa na entrega. Conforme 
lembrou a própria Ivana, pe
lo calendário eleitoral, ontem 
era o último dia em que eram 
permitidas as inaugurações.

co nvidados
O presidente da Câmara, 

Juarez Solana de Freitas (PV), 
e outros vereadores da base de 
governo e da oposição foram 
acompanhar a cerimônia. 
Diretores de saúde de muni
cípios vizinhos também, co
mo a secretária de Macatuba, 
Rosa Suely Sartori Minetto. A 
cidade vizinha é parceira na 
empreitada e será beneficia
da com os serviços do SAMU. 
Até o ex-presidente da Fiesp 
(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo) e candi
dato ao governo do Estado de 
São Paulo, Paulo Skaf (PSB), 
mandou um telegrama para
benizando a prefeita.

O CARA
Ivana discursou após o 

presidente da Câmara e o 
provedor da Santa Casa, Mau
rício Passos. Depois, abriu 
espaço para a bênção do pa
dre Antonio Luiz Sé. Em se
guida, voltou ao microfone 
para dizer que se esqueceu 
de fazer dois agradecimen
tos: ã Câmara de Vereadores, 
que aprova os projetos, e ao 
presidente Lula, que liberou 
milhões em recursos para o 
município. "Com certeza, o 
melhor presidente que a gen
te já teve", discursou.

alfin etad a
Os elogios ao presidente 

Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
foram mais uma alfinetada 
ao governo do Estado, que 
libera menos recursos para 
Pederneiras do que o governo 
Federal, que fica tão distante. 
Rixas locais entre PSDB e PV 
atravancam o relacionamen
to entre Município e Estado, 
coisa do tempo da política 
'café com leite.

PRESSA
Acabada a cerimônia, 

Ivana saiu apressada. De lá, 
seguiria direto para a capital 
paulista, onde tinha vários 
compromissos marcados.

a c a m p a m e n t o

P O V O

"Eu acho que o preço que 
era cobrado antes nos pe
dágios já estava bom. Pa
gamos muito e só falam 
que vai melhorar".

Antonio Emídio de 
Oliveira, autônomo

"É muito abusivo aumen
tar o preço dos pedágios, já 
pagamos muitos impostos". 
Rodrigo Ribeiro de Ponte,

instalador de alarme

"É um absurdo aumentar 
o preço dos pedágios, as 
melhorias são poucas per
to do preço que pagamos".

Paula Maria Vieira, 
auxiliar administrativa

Í.L. í.'L .1; -mM
Cerca de 50 famílias permanecem acampadas na rodovia Osny Matheus (SP-261). A área tem cerca de 
12 alqueires e é particular. A ocupação aconteceu no começo de junho. Os ocupantes alegam pertencer 
à Feraesp (Federação dos Empregados Rurais Assalariados do Estado de São Paulo).

FRASE

"Temos que 
arrebanhar 
os jovens 
que são dis
criminados 
pela roupa 
que usam 
ou por suas 
atitudes e 
inserir 
eles na 
sociedade",

Adilson Bernardes, vereador e 
professor em Lençóis Paulista

P ARA PENSAR

"Lembre-se de 
que a resposta 
de ontem pode 
não ter nada 
a ver com o 
problema de 
hoje"

(Don Ward)

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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Emergência

192
Ivana inaugura as instalações do SAMU 
(Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência); sistema centralizado deve 
entrar em operação em 1° de agosto

Ká t ia  Sa r t o r i

Na manhã de ontem, a 
prefeita Ivana Bertolini Ca
marinha (PV) apresentou à 
comunidade as instalações do 
SAMU (Serviço de Atendimen
to Móvel de Urgência) 192. O 
serviço centralizado, que vai 
atender urgências e emergên
cias, deve começar a funcio
nar a partir de 1° de agosto, 
segundo a diretora de Saúde, 
Adriana Leandrin. A cerimô
nia de inauguração foi acom
panhada por vereadores, pro
fissionais da saúde, represen
tantes de municípios vizinhos 
e da sociedade civil. Lençóis 
Paulista e Agudos também te
rão unidades do SAMU. Len
çóis atenderá Borebi e Agudos 
o distrito de Domélia.

Para conseguir a instala
ção de uma unidade do SA-

MU, Pederneiras fez uma par
ceria com Macatuba para que 
sejam atendidos moradores 
das duas cidades. O gover
no federal só disponibiliza o 
serviço para municípios com 
mais de 50 mil habitantes. 
Além do SAMU, a prefeita 
Ivana confirmou a constru
ção de uma UPA (Unidade de 
Pronto-Atendimento).

"Pederneiras deveria ter 
mais um pronto-socorro já 
que a demanda é muito gran
de. Nós procuramos o governo 
federal e fomos informados 
que a UPA era só para mu
nicípios com mais de 50 mil 
habitantes. Nós temos 45 mil. 
Fizemos a parceria com Ma
catuba. Foi uma grande luta", 
comentou a prefeita Ivana. O 
governo federal já depositou a 
primeira parcela para a cons
trução da UPA.

A diretora de Saúde, Adriana Leandrin, e os profissionais treinados para o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência

Segundo Adriana, as ins
talações do SAMU contam 
com dormitórios femininos 
e masculinos, sanitários, co
zinha e copa, recepção e uma 
sala de estocagem de mate
riais. A unidade móvel tam
bém já está no município. O 
local onde foi construída a 
unidade fica ao lado da San
ta Casa e no passado abrigou 
um velório, mas estava desa
tivado há alguns anos. A re
forma representou um inves
timento de R$ 70 mil.

A diretora de saúde tam
bém apresentou a equipe do 
SAMU, formada por enfermei

ros e motoristas socorristas. 
Ela destacou a formação em 
enfermagem dos profissio
nais como uma garantia na 
qualidade do atendimento. A 
equipe já fez treinamentos em 
Pederneiras e hoje começaria 
o treinamento no SAMU de 
Bauru. Adriana acredita que a 
unidade local comece a operar 
até 1° de agosto.

UPA
A UPA será construída por 

meio de convênio do governo 
federal, mas não há data para 
conclusão. Segundo a prefei
ta Ivana, a primeira parcela já

Adriana e Suely apostam no fim  
da espera na central de vagas

Uma das maiores expecta
tivas para a diretora de Saúde 
de Pederneiras, Adriana Lean- 
drin, e a secretária de Saúde de 
Macatuba, Rosa Suely Sartori 
Minetto, que também partici
pou da cerimônia, é que o 192 
centralizado acabe com a fila 
por vagas.

Assim que o serviço entrar 
em operação, as chamadas de 
192 serão atendidas em Bauru, 
que deslocará a unidade mó
vel mais próxima para fazer 
o atendimento. "Acreditamos 
-  e ficamos na expectativa na 
prática -  porque na teoria a fi
la para a central de vagas pelo 
SAMU é zero", diz Suely.

As representantes da Saúde 
dos dois municípios lembram 
que a assim que o serviço mu
dar começa uma campanha 
de conscientização. É que o 
SAMU vai fazer os atendimen
tos mais graves, mas as admi
nistrações continuarão ofere
cendo uma ambulância para 
atendimentos locais. Para esse 
serviço deve ser disponibiliza
do um 0800, mas o número 
ainda não foi definido.

Unidade móvel vai 
atender as cidades de 

Pederneiras e Macatuba
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caiu na conta. O custo total da 
obra é de R$ 1,2 milhão. Além 
disso, o governo fará repasses 
mensais de R$ 100 mil para o 
custeio com pessoal.

O SAMU é um pré-requisito 
para os municípios que bus
cam a UPA e o serviço de pron- 
to-atendimento também será 
para Pederneiras e Macatuba.

Para a diretora Adriana, 
a UPA também oferecerá 
melhores condições para os 
atendimentos de urgência e 
emergência, já que terá in- 
fraestrutura melhor do que 
a encontrada nos prontos- 
socorros convencionais. "A

UPA contará com uma sala 
de estabilização e terá um 
médico", avalia.

O investimento em cada 
UPA depende do número de 
habitantes da cidade. Em mu
nicípios onde a população va
ria de 50 a 100 mil pessoas, o 
valor disponibilizado é de R$
1.050.000 para a construção 
e mais R$ 350 mil para equi
par a unidade. Para cidades 
com até 200 mil habitantes 
os investimentos sobem pa
ra R$ 1,5 milhão e R$ 500 
mil. Já municípios com até 
300 mil pessoas receberão R$
1.950.000 e R$ 650 mil.

Em Lençóis, UPA e 
SAMU vão funcionar 
ao lado do hospital

Segundo o diretor de 
Saúde de Lençóis Paulista, 
Márcio Santarém, está prati
camente tudo pronto para o 
192 centralizado começar a 
operar em Lençóis Paulista. 
A base do SAMU será ins
talada onde atualmente é a 
sede administrativa da Ocas 
(Organização Cristã de Ação 
Social). Segundo Santarém, 
a Ocas mudará de endere
ço. Santarém destacou ainda 
que a equipe já foi contrata
da e treinada para prestar o 
atendimento.

A UPA também será cons
truída na área onde hoje é a 
sede administrativa da Ocas,

só que no piso superior. 
De acordo com Santarém, 
o governo federal já dispo
nibilizou 10% do valor da 
obra. Agora, a administração 
aguarda a liberação do pro
jeto pelo Ministério da Saú
de para fazer a licitação. Ele 
explica que como o processo 
já está em andamento não fi
ca parado durante a campa
nha eleitoral. A expectativa é 
de que as instalações sejam 
inauguradas em 2011.

"Na hora em que ficar 
pronto, a UPA vai estar sobre 
a base do SAMU. Vai estar 
tudo funcionando junto ao 
Hospital", destaca.

TERÇAS
QUINTAS
SÁBADOS
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COMUNICADO
Manutenção da central telefônica do Paço Municipal

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista comunica que 
em função da manutenção de seu sistema de telefonia, o 
atendimento telefônico, na sexta-feira, 2 de julho de 2010, 
impossibilitará a transferência de ligações.

As chamadas feitas à central do Paço Municipal serão 
atendidas. Os recados serão anotados e endereçados ao 
setor competente.

Agradecemos a compreensão da população.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
Crescendo com você

LENÇÓIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ

Valor desta publicação: R$127,00

http://www.jornaloeco.com.br


Oficina Malagi, uma história 
de perseverança em LenÇ Ó is

Fotos: Aline Furlanetto

Mecânica presta serviços de mão de obra, venda de peças automotivas e usinagem de motor há mais de 30 anos; hoje, é referência na cidade e em toda a região

Ga b r ie l a  Do n a t t o
Especial para O ECO

A rua Prudente de Morais, na Vila Éden, em Lençóis Paulista, foi o endereço escolhido 
por José Antônio Malagi para transformar um sonho antigo em realidade. Durante 
muitos anos ele teve o desejo de abrir uma oficina. Em cada dia de trabalho como 
empregado, imaginava como seria se tornar um empreendedor, dono do próprio 

negócio. O dia chegou. Em agosto de 1979 aconteceu a inauguração da Oficina Malagi. A retífica 
é uma das mais procuradas da região para serviços mecânicos automotivos.

Na década de 70, José Antônio era apenas mais um funcionário comum de oficina. Todos os 
dias ele tinha que acordar bem cedo para trabalhar na manutenção mecânica de dezenas de carros. 
Na volta para casa, as mão cheias de graxa eram o resultado de um dia cheio de trabalho. O servi
ço era sempre pesado. Naquela época, lembra ele, as oficinas só tinham à disposição o jacaré e o 
macaco. "Com o macaco nós erguíamos o carro e com o auxílio do jacaré, deslizávamos para baixo 
dele para procurar algum defeito", completa. José Antônio não tinha um salário alto, mas sempre 
conseguia guardar dinheiro para tentar dar vida à sua ideia de construir um negócio próprio.

Os anos foram se passando e o mecânico conseguiu acumular um bom dinheiro. Em 1979, 
ele decidiu largar o emprego para se dedicar à abertura da Oficina Malagi. Apesar do capital que 
acumulou durante anos, a quantia não foi suficiente para garantir o bom funcionamento da ofi
cina. Na tentativa de concretizar seu projeto, João Antônio sugeriu uma sociedade no negócio a 
seu cunhado, Jair Jacomini (já falecido). "Jair sempre foi um bom companheiro e também estava 
disposto a arriscar na oficina", conta.

Assim que a sociedade foi acertada, a construção da retífica começou. "Eu tinha um ter
reno aqui na Vila Éden, então resolvemos utilizá-lo como nosso ponto". O lote tinha apenas 
200 metros quadrados e a localização era próxima da Lwart -  hoje, a empresa está fixada 
no Distrito Industrial. Em 1979, o bairro Vila Éden ainda não era muito populoso, apenas 
possuía algumas casas.

Em agosto do mesmo ano, a Oficina Malagi foi inaugurada pelos sócios. A empresa começou 
oferecendo serviços de mão de obra mecânica, com o apoio de dois funcionários. O atendimento 
abrangia em torno de 20 a 30 veículos por mês. "Nós fomos ficando conhecidos na cidade, mos

trando um bom atendimento e 
garantindo a satisfação do con
serto. Nossa oficina foi adqui
rindo clientes fiéis", salienta.

Na parte mecânica, José 
Antônio continuava a traba
lhar com o auxílio do macaco 
e do jacaré. Já no fechamento 
da conta, a caneta e a calcula
dora eram quem comandavam 
a soma. "Praticamente, tudo 
precisava de ajuda manual e 
muito esforço físico também", 
afirma.

Em 1990, com o crescimen
to da demanda para reparos

Empresa foi criada em 1979 e, desde então, não parou de crescer cm veículos, o espaço precisou

Em 90, a oficina preci
sou crescer fisicamente, ta
manha era a demanda de 
serviços. Com a ampliação, 
veio também a necessidade 
de agregar. Além da mão de 
obra mecânica, o empreen
dimento de José Antônio 
passou a oferecer retifica
ção e usinagem de motor. 
A empresa crescia a olhos 
vistos e se consolidava cada 
vez mais no mercado.

ser ampliado. "Nosso ponto já não era tão grande, por isso tive
mos que aumentar bastante nossa área. Compramos um terre
no vizinho e somamos 1.500 metros quadrados de área", conta.
Além da ampliação do espaço, a oficina também expandiu seus 
serviços, agregando retificação e usinagem de motor.

Na década de 90, a oficina também passou por uma mudan
ça tecnológica. O caderno de notas e a calculadora foram deixa
dos de lado para dar lugar ao computador. "Com a entrada do 
computador, nossa organização melhorou e muito. Ele agilizou 
muita coisa do serviço administrativo", afirma o proprietário.

As máquinas automatizadas também foram um ponto po
sitivo para a rotina de trabalho da oficina. "As máquinas não 
exigem mais esforço físico dos funcionários, o que deixou o 
serviço mais leve e tranquilo", conta.

Uma das máquinas adquiridas com essa mudança foi a Vira- 
brequim. Ela é um dos diferenciais que a Oficina Malagi possui.
A ferramenta funciona para usinar motores e bielas com defeito.
"A máquina é como se fosse um eixo que ajusta os pistões para 
subirem e descerem, fazendo com que o combustível chegue ao 
motor e acione as rodas", explica José Antônio. Além disso, a 
oficina possui serviço de usinagem para reparar a peças usadas, deixando-as com aspecto novo. "Eu 
treinei os funcionários para utilizar a máquina com qualidade e agilidade", completa. Segundo José 
Antônio, a oficina recebe vários serviços de outras mecânicas por conta da máquina Virabrequim. 
"Nós somos uma das poucas oficinas que faz esse tipo de trabalho na região", garante.

Com diversas opções de serviços, entre mão de obra e venda de peças automotivas e usinagem 
de motor, José Antônio precisou aumentar o número de funcionários para 15. Hoje, a empresa 
presta mais de 250 serviços por mês para Lençóis, Areiópolis, Macatuba e São Manuel.

José Antônio Malagi, o 
grande idealizador do 

empreendimento

^  m y m yFuncionário numero um

João Carlos Escobar Fran
co começou a trabalhar na 
Oficina Malagi em 1979. Ho
je, o mecânico é aposentado, 
mas continua trabalhando 
para José Antônio. "Eu co
mecei aqui na época em que 
só existia o macaco. Hoje, as 
coisas estão bem melhores e 
atualizadas. Podemos contar 
com o elevador, que ergue o 
carro sem esforço", destaca 
João Carlos.

O funcionário conta que 
não vai deixar o serviço tão 
cedo. "Eu gosto muito do 
que faço. Exemplo disso é 
que estou aposentado, mas 
me mantenho na oficina", 
afirma.

O mecânico Ibanil Giova- 
nette tem a mesma opinião. 
Ele começou a trabalhar na 
Oficina Malagi há oito anos 
e não pretende deixá-la tão 
cedo. "Eu trabalhava em usi
na, era um serviço arriscado. 
Decidi sair de lá e o Malagi 
me deu uma oportunidade. 
Aprendi tudo o que sei de 
mecânica aqui. A oficina é 
um bom local de trabalho. 
O ambiente é muito familiar 
e de fácil convivência", conta 
Ibanil.

João Carlos Franco, 31 
anos de casa e muita 
experiência no ramo
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Q u alid ad e em  serviço
Depois de tantas batalhas balho na oficina. O estabeleci- população lençoense. "Esses uma oficina que satisfizesse as 

para concretizar seu sonho de mento já ganhou oito prêmios prêmios foram conquistados necessidades do cliente. Hoje, 
empreendedor, José Antônio de melhor atendimento e qua- graças a muito trabalho. Mi- tenho isso e sou muito agrade- 
agora colhe os frutos do tra- lidade de serviços prestados à nha vida inteira lutei para ter cido", conta.

A Oficina Malagi já ganhou oito prêmios de melhor 
atendimento e qualidade de serviços prestados a Lençóis

Perfil técnico
Nome da empresa: Oficina Malagi 

Fundador: José Antônio Malagi 

Ano de fundação: 1979 

Número de funcionários: 15

Serviço prestado: Mão de obra e venda de peças automotivas e 
usinagem de motor

A oficina presta mais de 250 serviços por mês para Lençóis, Areiópolis, Macatuba e São Manuel
Hoje, a Malagi conta com equipamentos de ponta para realizar 
os serviços prestados no mercado
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M E L H O R E S
Arquivo Cristiano Paccola/O ECO

Militância ativa
Arnaldo Jardim (PPS) e Mendes Thame (PSDB) receberão 
o troféu Personalidade Política no Prêmio Melhores 2009; 
entrega será no dia 17 de julho, no Clube Marimbondo

Ká t ia  Sa r t o r i

Estas duas figuras com
põem a lista dos 100 parla
mentares mais influentes do 
Congresso Nacional e, por 
diversas vezes, atuaram em 
prol de Lençóis Paulista e re
gião. Os dois também militam 
pelos combustíveis limpos. 
Mendes Thame (PSDB) foca 
nos biocombustíveis e Arnal
do Jardim (PPS) é forte repre
sentante do setor agrosucroal- 
cooleiro. Pelas suas ações per
manentes, os dois receberão o 
troféu Personalidade Política 
no Prêmio Melhores 2009.

Vale lembrar que a festa já

está chegando. O evento rea
lizado anualmente pelo jornal 
O ECO acontece no dia 17 de 
julho no CEM (Clube Espor
tivo Marimbondo). A grande 
atração da noite é o show com 
o humorista Chico Anysio.

Arnaldo Jardim é presença 
constante em Lençóis Paulis
ta e por diversas vezes se de
clarou 'amigo' da prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB). Na cidade, 
atuou para a construção de 
mais de 200 casas no prolon
gamento do Jardim Caju e no 
bairro rural de Alfredo Gue
des. O deputado federal tam
bém disponibilizou recursos 
para a construção de muros de

arrimo no bairro Júlio Ferrari, 
além de garantir R$ 200 mil 
para o Distrito Empresarial.

Arnaldo Jardim iniciou sua 
vida política como líder estu
dantil quando estudava enge
nharia na USP, num período 
efervescente da luta contra o re
gime militar e pela democracia. 
Em 1986, foi eleito pela primei
ra vez deputado estadual por 
São Paulo e conseguiu a reelei
ção na Assembleia Legislativa 
em 1991. Em 1992 assumiu a 
Secretaria de Habitação do Esta
do de São Paulo, onde ficou até 
1993. Em 94, disputou eleições 
majoritárias como candidato a 
vice-governador pelo PMDB.

Arnaido jardim é deputado federal pelo PPS e leva o troféu Personalidade Política

Ele voltou a assumir um 
mandato na Assembleia Pau
lista em 1999.

Na Câmara Federal, Arnal
do Jardim é o 1° vice-líder da 
bancada do PPS, titular na Co
missão de Minas e Energia e 
compõe ainda as comissões de 
Ciência e Tecnologia; Desen

volvimento Urbano; Viação e 
Transportes; Turismo e a Co
missão Mista de Orçamento.

O deputado também é re
lator do Grupo de Trabalho 
para Consolidação das Leis, 
responsável pelas áreas de mi
neração, águas e energia. Além 
de coordenar o Grupo de Tra-

balho de Resíduos Sólidos e de 
Eficiência Energética. Também 
é diretor do ramo crédito da 
Frente pelo Cooperativismo 
(Frencoop), faz parte da Fren
te Ambientalista, a de Defesa 
da Indústria Têxtil e de Con
fecção e a do Setor Coureiro, 
Calçadista e Moveleiro.

Mendes Thame atuou 
pelo Pró-Vicinais

O deputado federal Men
des Thame (PSDB) foi peça 
chave para a liberação de re
cursos dentro do Programa 
Pró-Vicinais. Foram milhões 
disponibilizados para Lençóis 
Paulista dentro das quatro 
etapas do programa. A maior 
parte dessas vicinais é utiliza
da para o escoamento da pro
dução de cana-de-açúcar.

Mendes Thame é enge
nheiro agrônomo, com mes
trado em economia rural, 
advogado e professor. Foi 
deputado federal constituinte 
de 1987 a 1988, concluindo o 
mandato em 1990, deputado 
federal de 1991 a 1992, pre
feito de Piracicaba de 1993 
a 1996 e secretário de Recur
sos Hídricos, Saneamento e 
Obras do Estado de São Paulo 
nos governos de Mário Covas 
e Geraldo Alckmin. Em 1999, 
iniciou nova série de manda
tos na Câmara Federal.

O deputado teve impor
tante participação em leis de 
proteção aos trabalhadores, à 
terceira idade, de garantias aos

Divulgação

O tucano Mendes Thame também será homenageado dia 17

S O C I A L

Convênio destina roupas de cam a para H ospital
Um convênio firmado 

entre a diretoria de Assis
tência e Promoção Social de 
Lençóis Paulista e o Fundo 
de Solidariedade do Estado 
de São Paulo entregou 336 
peças, entre lençóis, fro
nhas e forros de cama para 
a Associação de Amigos do 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, que cuida da rou- 
paria dos 42 leitos SUS.

A diretora de Assistência 
e Promoção Social de Len
çóis Paulista, Beth Athaná- 
sio, contou que no começo 
de ano o Fundo solicitou 
que a Prefeitura informasse o 
número de leitos para serem 
atendidos por uma campa
nha do órgão. "Esta semana a 
Maria Elena foi até São Paulo 
para assinar o convênio e pa
ra nossa surpresa os materiais 
já estavam lá disponíveis pa
ra serem doados", disse.

Gertrudes Moreira Cam-

Doações vieram do Fundo Social de Solidariedade do Estado

panari, que preside a Associa
ção há 18 anos, falou da im
portância de receber as roupas. 
"Essa doação veio numa hora 
muito boa porque é exatamen
te nesta época que nós começa
mos a realizar a troca. A roupa- 
ria do hospital sempre precisa 
ser atualizada. Como é um ma
terial que lava muito por causa 
das cirurgias, a durabilidade é 
muito menor", destacou.

Segundo Maria Elena 
Dalben Paulino, cada um 
dos leitos recebeu um con
junto com dois lençóis, um 
forro e uma fronha. "Para 
nossa surpresa, quando che
gamos para assinar a quan
tidade de peças tinha sido 
dobrada, o que foi muito 
bom", disse. Foram 336 pe
ças doadas, sendo 168 len
çóis, 84 fronhas e 84 forros.

aposentados, na legislação de 
controle e proteção do meio 
ambiente e em defesa e prote
ção dos recursos hídricos.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 24 de junho a 30 de junho

DIA 24 - jOSE CARDOSO DA 
SILVA, 65 anos, Bauru

DIA 25 - CLEYTON JOSIAS DA 
SILVA, 48 anos, Lençóis Paulista

DIA 25 - LUIZ ANTONIO DOS 
SANTOS, 60 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 25 - EDIVALDO LOURENÇO 
DA SILVA, 36 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 25 - ELIAS JOSÉ DA SILVA, 
55 anos, Lençóis Paulista

DIA 26 - MARIA GOSWINA  
ROSSINI, 72 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 27 - ISALTINO RIBEIRO DA 
SILVA, 65 anos, Lençóis Paulista

DIA 27 - DURVALINO 
FORTUNATO PEREIRA, 88 anos, 
Lençóis Paulista

DIA 27 - FLAVIO JÁCOMO  
PLACCA, 67 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 27 - JOAQUIM DE OLIVEIRA 
E SOUZA, 70 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 28 - OSWALDO PEDRO 
DE OLIVEIRA, 67 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 29 - ANTONIO  
SANTANGELO, 75 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 29 - ÂNGELO MARIA 
LABANCA, 75 anos, Lençóis 
Paulista

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento , 
de produto, som para palestras entre outros. >

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,
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Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
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Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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a d o l e s c ê n c i a
Cristiano Paccola

Ação concreta
Vereador e professor, Adilson Bernardes propõe criação 
de um Conselho da Juventude que centralize ações de 
orientação e prevenção em Lençóis Paulista

Ta n ia  Mo r b i

Em um requerimento en
caminhado ao Executivo len- 
çoense no começo do mês 
passado, o vereador Adilson 
Bernardes (PSDC) questio
nou a existência de um Con
selho Municipal da Juventude 
ou outro órgão que trate de 
assuntos relacionados aos jo
vens em Lençóis Paulista. A 
resposta foi que o município 
não tem esse tipo de grupo e 
as ações dirigidas aos jovens 
e adolescentes são descentra
lizadas, realizadas individu
almente pelas diretorias de 
Educação, Assistência Social, 
Esporte e Cultura.

O vereador conta que no 
período entre a apresentação 
do requerimento e a resposta 
do Executivo, teve conheci
mento do caso do menino de 
12 anos flagrado pela polícia 
lençoense vendendo crack em 
uma praça da cidade. O fla
grante reforçou a necessidade 
de um grupo que atue exclu
sivamente para prevenir esse 
tipo de ocorrência. A notícia

foi divulgada pelo O ECO na 
terça-feira da semana passada 
e mostrou ainda que o poder 
público não sabe como agir 
em casos como esses.

De acordo com o vereador, 
após o recesso parlamentar 
de julho ele deve enviar um 
anteprojeto à prefeita Bel Lo- 
renzetti (PSDB) na expectati
va de que ela encaminhe em 
seguida o projeto de criação 
do Conselho. "O que aflige o 
jovem é o conjunto de coisas, 
que inclui as regras do capi
talismo, e o jovem consome 
muito, mas não pode traba
lhar para manter seu consu
mo; a falha dos pais que fin
gem que não veem quando o 
jovem começa a furtar o que 
não pode comprar e a falta de 
ações públicas que orientem 
esse jovem", resume.

Entre os objetivos do Con
selho a ser proposto por Ber- 
nardes está a participação 
na elaboração e execução de 
políticas públicas municipais 
voltadas para a juventude, em 
colaborar com os órgãos pú
blicos municipais, com a ad-

ministração municipal e esti
mular a participação da juven
tude em movimentos sociais.

O vereador destaca que 
uma das características de 
Lençóis, o fato de ter uma 
grande população jovem, não 
vem sendo considerada da 
forma como deveria pelos ór
gãos públicos e pela socieda
de. Nesse sentido, casos como 
gravidez na adolescência, en
volvimento com drogas, falta 
de perspectiva profissional 
são assuntos que podem nor
tear a ação do Conselho. "Eu 
vejo na escola onde leciono 
que as meninas que engravi
dam com 15 ou 16 anos são 
garotas de famílias carentes, 
desinformadas, que não te
rão como cuidar dos filhos. 
A família vai crescer cada vez 
mais pobre", diagnosticou. 
Trabalhar junto às famílias é 
outra proposta do Conselho. 
Professor da rede estadual há 
várias décadas, Adilson Ber- 
nardes diagnostica que em
bora seja favorável à escola 
de período integral, o modelo 
implantado pelo governo do

Adilson Bernardes quer a criação de um conselho que atenda as necessidades dos jovens

Estado se mostrou ineficiente, 
por exemplo, para preparar os 
adolescentes. "A frase não é de 
minha autoria, mas a verdade 
é que a escola é do século 19, 
o professor do século 20 e o 
aluno do século 21".

Como exemplo de ação so
cial, Bernardes cita o combate 
à discriminação que afugenta 
o jovem pobre dos meios so
ciais. "Temos que arrebanhar 
os jovens que são discrimi
nados pela roupa que usam 
ou por suas atitudes e inserir 
eles na sociedade", comenta. 
Como modelo de que a in
clusão pode garantir uma vi-

da mais digna para o jovem, 
o professor lembra um caso 
que acompanhou. "Eu traba
lhei no programa Escola da 
Família e alguns jovens, inclu
sive usuários de drogas, fica
vam o dia todo comigo, sem 
usar droga, claro. Praticavam 
esporte, conversávamos, eles 
se relacionavam com pessoas 
idosas que faziam alfabetiza
ção. Eu direcionei um desses 
meninos para praticar futebol 
americano com um grupo de 
jovens de outro nível social 
e mais estruturado. Em um 
churrasco de aniversário de 
um desses meninos, fiquei ex-

tremamente feliz em ver que o 
garoto ex-drogado frequenta
va aquele meio social, muito 
mais saudável e sem discrimi
nação", comentou.

A recuperação dos espaços 
públicos seria outra ação efi
caz para inserir o jovem de no
vo à sociedade. "Hoje não po
demos mais frequentar uma 
pracinha. Praticamente todas 
estão tomadas ou por pesso
as que dormem na rua ou por 
traficantes". Poucos espaços, 
como o Parque do Paradão es
tão preservados, na avaliação 
de Bernardes, porque tem um 
vigia mantido pela Prefeitura.

l e g i s l a t i v o

Câmara de Lençóis aprova mudanças 
no Plano de Carreiras e Salários

Em uma sessão rápida e 
sem muitos debates, os vere
adores lençoenses aprovaram 
os cinco projetos que estavam 
na pauta da última segunda- 
feira, dia 28. O único proje
to no expediente, que altera 
a lei de concessão de uso do 
recinto José Oliveira Prado 
(Facilpa) foi encaminhado 
para análise das comissões e 
da assessoria jurídica da Ca
sa. A LDO (Lei de Diretrizes 
Orçamentárias) foi aprovada 
em primeira discussão e deve 
ter sua votação concluída na 
próxima segunda-feira.

Em segunda e última vo
tação, os vereadores aprova
ram alteração no Plano de 
Cargos, Carreiras e Salários,

criando um cargo para a co
zinha piloto, modificando a 
carga horária de monitores 
e equiparando a faixa sala
rial de monitores do CMFP 
(Centro Municipal de Forma
ção Profissional). A proposta 
segue para sanção da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB).

Segundo o diretor de Re
cursos Humanos, Marcos 
Norabele, foram promovidas 
basicamente três alterações 
na lei. No caso dos monito
res culturais, foi duplicada 
a jornada de trabalho de 50 
para 100 horas semanais, 
além de outras adaptações 
necessárias para o desempe
nho adequado das funções. 
"Esses cargos tinham a gestão

da Ocas (Organização Cristã 
de Ação Social) até o governo 
passado, então quando hou
ve a contratação temporária 
percebemos que tinham que 
ser feitas algumas mudanças. 
Foi uma situação nova para a 
Prefeitura", explicou Norabe- 
le. Outra mudança estabele
ce que os monitores culturais 
irão atuar fixados em áreas 
específicas, como Educação, 
Assistência Social e Cultura.

A mesma alteração apro
vada cria o cargo de Técnico 
em Nutrição, ligado à dire
toria de Educação. Segundo 
Norabele, além de desempe
nhar atividades na Cozinha 
Piloto, que produz a meren
da das escolas da rede muni-

cipal, o técnico irá acompa
nhar a preparação da meren
da preparada e servida nas 
creches do município, devi
do às características do tipo 
de preparo. "Nas creches têm 
bebês que precisam de um ti
po de alimentação e crianças 
com idade para receber outro 
tipo de merenda", explicou.

A última alteração apro
vada equipara o nível salarial 
de técnicos de treinamento 
do CMFP com o de técni
co da administração direta, 
uma correção que, apesar 
de pequena, na opinião do 
diretor do CMFP Wanderlei 
Francatti, demonstra o reco
nhecimento aos técnicos que 
já atuam no CMFP. (TM)

e v e n t o

Solenidade marca dia do bombeiro
Vitor Godinho

O Corpo de Bombeiros de 
Lençóis Paulista realizou na 
manhã de ontem uma soleni
dade para marcar do Dia do 
Bombeiro, comemorado dia 
2 de julho, e os dois anos da 
corporação na cidade.

Participaram da soleni
dade o major Rogério Gago, 
representando o tenente co
ronel José Guerxis de Aguiar, 
a prefeita de Lençóis Paulista, 
Bel Lorenzetti (PSDB) estava 
acompanhada de vários dire
tores, e a Polícia Militar esteve 
representada pelo comandan
te da 5® Companhia da Polícia 
Militar, capitão Alan Cochitz 
Terra, e o comandante da PM 
em Lençóis Paulista, Ricardo 
Orlandi Folkis.

"A população precisar ter 
orgulho dessa base porque 
é uma base moderna, muito 
bem instalada e com todas as 
condições para oferecer óti
mos serviços à comunidade. 
O Corpo de Bombeiros é mui
to importante porque lidamos 
com a preservação de vidas 
humanas, do patrimônio e do 
meio ambiente. Essa semana 
em que é comemorado o Dia 
do Bombeiro nós vamos tra
balhar na linha da prevenção",

A prefeita Bel Lorenzetti fez discurso ontem, durante a solenidade pelo Dia do Bombeiro

opinou o major Gago.
O major informou que a 

maior parte dos atendimentos 
do Corpo de Bombeiros de 
Lençóis Paulista está relacio
nada a acidentes de trânsito 
e incêndios em mato. "As es
tatísticas desta unidade mos
tram que a maior parte dos

atendimentos se concentra em 
acidentes de trânsito e fogo 
em mato. No caso dos aciden
tes de trânsito, destacam-se os 
acidentes com moto, que são 
muito constantes aqui", con
tinuou.

A prefeita Bel Lorenzetti 
destacou a importância do

trabalho dos bombeiros na 
cidade. "A unidade do Corpo 
de Bombeiros é uma conquis
ta muito grande para Lençóis 
Paulista. Os atendimentos são 
muito importantes tanto do 
ponto de vista do resgate co
mo os incêndios propriamen
te ditos", discursou Bel. (VG)

P O L Í C I A

Ladrão é pego no flagra 
dentro de residência

A Polícia Militar de 
Lençóis Paulista prendeu 
na última terça-feira um 
homem dentro de uma ca
sa, no centro, no momento 
em que efetuava o furto. 
Segundo informações da 
PM, testemunhas viram 
o homem pulando o mu
ro da casa e acionaram a 
polícia. Quando a viatura 
chegou, o suspeito estava 
tentando fugir, mas ao ver 
a polícia voltou para den
tro da casa.

Os policiais entraram 
em contato com o proprie
tário da casa, e com sua au
torização entraram na resi
dência e prenderam o sus-

peito. Ele foi encaminhado 
para a delegacia, preso em 
flagrante e encaminhado 
para a Cadeia de Duartina.

ROUBO
Além do furto, um ho

mem foi assaltado também 
na terça-feira em Lençóis 
Paulista. O roubo aconte
ceu na rua Antônio Brandi, 
Vila Antonieta I. Ele contou 
à polícia que estava cami
nhando pelo local, quando 
dois homens o abordaram. 
Um dos bandidos aplicou 
uma gravata enquanto o ou
tro vasculhava seus bolsos. 
Eles levaram R$ 8, um celu
lar e um pen drive. (VG)

Casal é preso por furtar 
vários supermercados

A Polícia Militar de Len
çóis Paulista prendeu na 
tarde de terça-feira um casal 
acusado de furtar diversos 
supermercados da cidade. 
Eles foram localizados com 
produtos como macarrão, 
bolacha, açúcar, salame, 
carne e cuecas.

Segundo informações 
da Polícia Militar, o fun
cionário de um dos super
mercados visitados pela

dupla desconfiou e ligou 
para a polícia. Eles foram 
abordados e os produtos 
foram reconhecidos por 
várias vítimas.

Eles foram encaminha
dos para a delegacia, ou
vidos e o delegado Luiz 
Claudio Massa ratificou o 
flagrante. Ele foi encami
nhado para a Cadeia de 
Duartina e a mulher para a 
Cadeia de Avaí. (VG)

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE DE LICITAÇAO: CARTA CONVITE N.° 12/2010 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
CONTRATADO:

SOUZA PAES ESTRUTURAS METALICAS LTDA -  ME

Endereço:
Cidade:

CNPJ/CPF

Avenida Marginal, n.° 18 
Areiópolis -  SP 

04.995.958/0001-10

OBJETO: Contratação de empresa a fim de executar obra de estrutura metálica para co
bertura da lavanderia e almoxarifado de Prédio Escolar, localizada á Rua Giacomo Bailo, 
n.° 300, Vila Cremer, neste município com fornecimento de material, equipamentos e 
mão de obra, neste município, conforme Memorial Descritivo em Anexo 
VALOR: R$ 25.460,00 (vinte e cinco mil, quatrocentos e sessenta reais)
PRAZO: até de 29 (vinte e nove) de março de 2010 (dois mil e dez)
DOTAÇAO ORÇAMENTARIA:

Categoria Econômica Despesa Nome da Categoria Econômica

449051010000 590 CONST.RER E AMPL DE EDIF PUBLICOS

AREIÓPOLIS, aos 16 de março 2010 
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal



M E I O  A M B I E N T E

Debate verde
Fórum de Meio Ambiente termina com palestra sobre importância de recursos 
hídricos; para Dito Martins, evento cumpriu objetivo de promover discussão ambiental

V ITOR GODINHO
Vitor Godinho

Numa época em que o 
meio ambiente é assunto pre
dominante em todas as esfe
ras, a diretoria de Agricultura 
e Meio Ambiente de Lençóis 
Paulista realizou de 28 a 30 
de junho o 1° Fórum de Meio 
Ambiente. O encerramento 
foi ontem e segundo o diretor 
Benedito Martins, cerca de 80 
pessoas passaram por dia pe
lo Rotary Clube, que sediou 
o Fórum. "Eu considero que 
o evento foi muito bem. Nós 
tivemos palestras relevantes 
e atuais e contamos com um 
público bom, com cerca de 
80 pessoas por dia. Mesmo 
assim, acho que a população 
deveria acompanhar melhor 
esses eventos porque essas são 
boas oportunidades para ver o 
que está sendo feito no muni
cípio.", frisou Dito Martins.

Nos três dias de Fórum, 
antes do início das palestras, 
a diretoria realizou uma apre
sentação dos projetos desen
volvidos pela pasta. "Então foi 
uma boa oportunidade para 
mostrar todas as nossas ações. 
Eu acredito que muitas pesso
as, às vezes, não participam de 
alguns projetos porque não 
sabem que eles existem. São 
inúmeras iniciativas na área 
de lixo, preservação da mata 
ciliar, de preservação dos re
cursos hídricos, educação am
biental, dentre outras", desta
cou o diretor.

Na segunda-feira 28, o tema 
foi gestão dos resíduos sólidos. 
Para falar sobre o assunto foi

Luiz Carlos Dalben ministrou palestra sobre aquecimento global no segundo dia do Fórum

convidado o professor doutor 
Alcides Lopes Leão, da Unesp 
de Botucatu. Na terça-feira, foi 
enfocada a questão do aqueci
mento global pelo engenheiro 
e especialista em meio am
biente, Luiz Carlos Dalben.

Ontem, o evento foi en
cerrado com uma palestra do 
especialista ambiental de re
cursos hídricos, Jorge Augusto 
Carvalho Santos, e da enge
nheira química do Daee (De
partamento de Água e Ener
gia Elétrica), Érica Rodrigues 
Tognetti. Eles falaram sobre 
gestão de recursos hídricos, 
outorga de poços e cobrança 
do uso da água.

pag am en to  pela  á g u a
Segundo Dito Martins, a 

cobrança pela água foi deter-

COMUNICADO DE EXTRAVIO
A empresa NASCIMENTO BRESCANCIN EMPR. PRO. EVENTOS E NEG. 
LTDA, Situada em Lençóis Paulista/SP á RUA XV DE NOVEMBRO, 553- 
Centro, Inscrição Estadual n°. 416.105.618.119 e CNPJ n°. 06699262/0001- 
72, comunica o extravio de 02 talões de Nota Fiscal Prestação de Serviço, do 
n°. 001 ao n°. 100 em branco.

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS
DA COMARCA DE LENÇOIS PAULISTA-SP

EDITAL DE LOTEAMENTO
(Lei n°6. 766, de 19 de dezembro de 1979)

JOSÉ JULIANO MAZZETTO, Escrevente Autorizado de Serviço de Registro 
de Imóveis e Anexos desta Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo. 
FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele conhecimento tiverem, 
que MARIA LUIZA COMÉRCIO E EMPREENDIMENTO LTDA, CNPJ MF 
n°. 03.101.127/0001-95, com sede na Rua Salustiano Garrido, n°121, em Jaú, 
SP, depositou neste cartório os documentos exigidos pelo artigo 18 da Lei n°. 
6.766, de 19 de dezembro de 1979, para o registro de loteamento denominado 
"JARDIM MARIA LUIZA IV", com a área de 355.326,82 metros quadrados, 
aprovado pela Prefeitura Municipal em 02 de junho de 2010 e pelo Grupo de 
Análise e Aprovação de Projetos Habitacionais -  GRAPROHAB, que expediu, 
em 10 de março de 2009, o Certificado n°. 079. O imóvel é de propriedade da 
loteadora por força da matricula n°. 22.768, e tem acesso pela Avenida Prefeito 
Jácomo Nicolau Paccola. Foram abertas 1 Avenida e 15 Ruas, designadas com 
números ordinais e utilizada a Avenida Jácomo Nicolau Paccola, já existente, 
em virtude do que o imóvel ficou dividido em 28 quadras, designadas também 
com números ordinais de "01 a 88", subdivididas em 803 lotes , num total de 
198.629.32m2, para Área de Preservação Permanente 5.611,16m2 e o arrua- 
mento abrangeu 92.953.56m2.
E para que chegue ao conhecimento de todos, expediu-se o presente edital que 
será publicado pela imprensa local, podendo o registro ser impugnado no prazo 
de 15 dias contados da ultima publicação.

Lençóis Paulista, 28 de junho de 2010.

-JOSÉ JULIANO MAZETTO- 
Escrevente Autorizado

-Localização de Imóvel-

minada pelo Comitê Gestor da 
Bacia Hidrográfica Tietê-Jacaré. 
De acordo com o cronograma, 
a água deveria ser paga a par
tir deste ano, mas por falta de 
documentação foi adiada para 
2011 ou 2012. "Eu faço parte do 
grupo que determina a cobran
ça, mas tenho a impressão que 
essa cobrança ficou para 2011 
ou até 2012. Tem toda uma 
legislação que precisa ser feita 
e não houve tempo hábil para 
isso. Mas quando a cobrança 
vier a população precisa ter 
em mente que esse é o tipo de 
cobrança que será revertida em 
prol dela mesmo. Esse dinhei
ro será destinado pelo Comitê 
para bons projetos, e Lençóis 
sempre foi contemplado e 
acredito que continuará sen
do", explicou Dito Martins.

v erd e  e a zu l
Outro tema que o diretor 

aproveitou para tratar foi o Se
lo do Município Verde e Azul. 
Martins acredita que esse ano 
Lençóis vai ter uma nota bem 
melhor, mas ainda não vai 
conseguir o selo. "Esse é um 
desafio muito grande e que vai 
depender de diversas diretorias, 
não só do Meio Ambiente. Vai 
depender da diretoria de Obras, 
para verificar a poluição do ma- 
quinário da Prefeitura, vai de
pender da diretoria de Educa
ção, para realizar educação am
biental que tem uma pontuação 
muito grande. Já vencemos uma 
etapa, que foi a inauguração da 
ETE (Estação de Tratamento de 
Esgoto). Agora precisamos ver a 
qualidade do tratamento, e tu
do isso leva tempo", finaliza.

COMUNICADO
A empresa E. F. MORGADO MONTANHOLI - ME, situada em Maca- 
tuba/SP, na Rua J. J. Soares de Macedo, 608, Centro, Inscrição Estadual 
428.062.741.119 e do CNPJ 07.171.620/0001-32, comunica o extravio de 10 
talões de nota fiscal de venda a consumidor, sub-série D1, do n.° 000001 à 
000500, em branco.

SIQUEIRA COMÉRCIO E CONSTRUÇÕES LTDA torna público que rece
beu da CETESB a Licença de Instalação N° 7002710 e requereu a Licença 
de Operação para fabricação de Concreto asfáltico, sito à RODOVIA WAL- 
DEMAR GERALDO DA MOTTA, SETOR 02, ZONA RURAL, LENÇÓIS 
PAULISTA.

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DE SÃO PAULO
Juízo de Direito da Vara Única da Comarca de Macatuba 

RUA SERGIPE, 1-36-JARDIM PANORAMA-Macatuba/SP- CEP:17290-000 
Telefone: (14) 3268-1750-Fax: (14) 3268-1630- e-mail: macatuba@,ti.sp.gov.br

EDITAL INTERDIÇÃO
EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS 
AUTOS DE INTERDIÇÃO DE VALDINEI DONIZETI BUENO DE OLI
VEIRA, REQUERIDO POR MARIA APARECIDA DE OLIVEIRA BUENO
-  PROCESSO N°. 333.01.2009.0009279/000000-000.
O (A) Doutor (a) LEONARDO LABRIOLA FERREIRA MENINO. MM. 
Juiz (a) de Direito da Vara Única da Comarca de Macatuba, do Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc.
FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem 
que, por sentença proferida em 24/02/2010, foi declarada a INTERDIÇÃO de 
VALDINEI DONIZETI BUENO DE OLIVEIRA, declarando-o absolutamen
te incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil e nomeado(a) como 
CURADOR (A) , em caráter DEFINITIVO, o (a) Sr.(a). MARIA APARECI
DA DE OLIVEIRA BUENO, tudo nos termos da r. sentença de fls.76/77, cujo 
teor é o seguinte: Ante o exposto, decreto a interdição de Valdinei Donizeti 
Bueno de Oliveira, declarando-o absolutamente incapaz de exercer pessoal
mente os atos da vida civil , na forma do art.3°, II do Código Civil e nomeio
-  lhe como curadora Maria Aparecida de Oliveira Bueno. O presente edital 
será publicado por três vezes, com intervalo de dez dias , e afixado na forma 
da lei. Nada mais.
Dado e passado na cidade de Macatuba em 31 de março de 2010. (a) Leonardo 
Labriola Ferreira Manino.

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA
SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS 

DE LENÇÓIS PAULISTA

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 24/2010 de 30.06.10 -  Designa para exercer, do dia 01/07/2010 
até 30/07/2010, a função de Encarregado de Planejamento e Controle de Ser
viços o servidor Sr. Daniel Fernando Pinto, em substituição ao titular Sr. José 
Aparecido de Souza.

Lençóis Paulista, 30 de junho de 2010.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de junho de 2010. Na página A8. 
Valor da publicação R$ 40,33.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
'a' do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Lei 4090 de 30.06.2010...........................Dispõe sobre a obrigatorieda
de das agências bancárias do município de Lençóis Paulista isolarem 
visualmente as operações realizadas em balcões e caixas.
Decreto 174 de 25.06.2010.......................Dispõe sobre a suplementa-
ção de verbas no valor de R$ 219.369,08 para o Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto -  SAAE.
Decreto 176 de 29.06.2010.......................Dispõe sobre o horário de
funcionamento das repartições públicas municipais durante o jogo da 
Seleção Brasileira nas quartas de final da Copa do Mundo.
Portaria 1151 de 24.06.2010......................Autoriza Alício Aparecido
Felisberto a utilizar a Praça de Esportes e Lazer “Silvio Capoani Ju
nior” .
Portaria 1152 de 25.06.2010......................Abre processo sumário em
relação à funcionário público municipal.
Portaria 1153 de 25.06.2010......................Abre processo sumário em
relação à funcionário público municipal.
Portaria 1154 de 28.06.2010......................Designa Edson Limeira dos
Santos para exercer a função gratificada de Coordenador de Obras, no 
período de 12 de julho a 10 de agosto de 2010.
Portaria 1155 de 28.06.2010......................Exonera Kelli Cristina da
Roza do cargo de Monitor de Creche.
Portaria 1156 de 28.06.2010......................Arquiva processo adminis
trativo n° 15/2009.
Portaria 1157 de 28.06.2010......................Designa Luiz Carlos Baptis-
tella para exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Finanças, no 
período de 12 a 21 de julho de 2010.
Portaria 1158 de 28.06.2010......................Designa Silvia Maria Gas-
parotto para exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Suprimen
tos, no período de 12 a 21 de julho de 2010.
Portaria 1159 de 28.06.2010......................Designa Silvia Maria Gas-
parotto para exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Desen
volvimento, Geração de Emprego e Renda, no período de 19 a 28 de 
julho de 2010.
Portaria 1160 de 28.06.2010......................Nomeia Maria de Fátima
Bispo para o cargo de Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1161 de 28.06.2010......................Nomeia Alexandre José Pe-
rez para o cargo de Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1162 de 28.06.2010......................Nomeia Silmara da Silva
Beraldo para o cargo de Cozinheiro.
Portaria 1163 de 28.06.2010......................Nomeia Tatiane Mara Perei
ra da Silva para o cargo de Monitor de Creche.
Portaria 1164 de 28.06.2010......................Nomeia Fernando Galerani
Buono para o cargo de Assistente Técnico Administrativo.

Lençóis Paulista, 30 de junho de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Setor de Patrimônio

A Prefeitura municipal de Lençóis Paulista, nos termos da Lei Munici
pal n° 2.968/2001, comunica as entidades de sociedade civil sem fins 
lucrativos, legalmente constituídas e que estejam em pleno exercício, 
que está aberto junto ao Setor de Patrimônio desta Prefeitura, prazo 
para habilitação como Entidade Interessada, para posterior doação de 
óleo lubrificante queimado. As entidades deverão se habilitar perante o 
Setor de Patrimônio, sito a Praça das Palmeiras, 55 entre os dias 1° e 2 
de julho de 2010, das 08hs as 16hs, com Sr. Aurélio Celso P. Damião.

Lençóis Paulista 30 de junho de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 097/2010 -  Processo n° 152/2010 

Objeto: Aquisição de aparelhos eletroeletrônicos para Diretoria de 
Educação. Tipo: Menor preço Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 14 de julho de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se dispo
nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 30 de junho de 2010. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Pú
blico abaixo identificado para o preenchimento de 4 (quatro) vagas, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2009 
Cargo: Vigilante
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data : 6 de julho de 2010.
Horário: 8h30

01 -  Renan Gomes Pires
02 -  Edna Maria do Prado
03 -  Edilson Jose Sanches Martins
04 -  Wellington Edson Ferreira

Lençóis Paulista, 30 de junho de 2010.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de junho de 2010. Na página A8. 
Valor da publicação R$ 204,82.

SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital ficam convocados todos os associados deste Sindicato, 
quites e em pleno gozo de seus direitos sindicais, para participarem da Assem
bléia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 06 do mês de julho de 2.010, às 
8:00 (oito) horas, em primeira convocação, à rua cel. Joaquim Gabriel, n°35, 
nesta cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
A) - Leitura, Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior;
B) - Parecer do Conselho Fiscal sobre o Balanço do Exercício de 2.009;
C) - Leitura, Discussão e Votação do Relatório da Diretoria e Balanço do 
Exercício de 2.009. Não havendo, na hora acima indicada, número legal de 
Associados presentes para a instalação dos trabalhos, a Assembléia será reali
zada em segunda convocação, às 10:00 (dez) horas do mesmo dia e no mesmo 
local, com qualquer número de presentes.

Lençóis Paulista, 29 de junho de 2.010 
Ermenegildo Luiz Coneglian 

Presidente

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Embate de gigantes
Zagueiro Juan pede atenção coletiva 
e diz que Holanda não se resume a 
Robben; jogo do Brasil será sexta, às 11h

André Chaco/ Fotoarena/Folhapress

Fo l h a p r e s s

O zagueiro Juan, autor do 
primeiro gol brasileiro con
tra o Chile (3 a 0) na última 
segunda-feira, espera por "um 
jogo difícil" contra a Holanda.

Seguro quanto a enfrentar 
o meia-atacante Arjen Rob
ben, ele acredita que o Brasil 
não deve estar focado apenas 
em parar o craque holandês. 
"É um grande jogador, atra
vessa um grande momento, 
desde os gols que fez pela Co
pa dos Campeões pelo Bayern 
(de Munique). Mas a Holanda 
não é só ele", disse o defensor. 
O jogo que define se o Brasil 
continua ou não na Copa será 
na próxima sexta-feira, às 11h.

Ao lado de Lúcio, Juan 
compõe uma das zagas mais 
respeitadas do mundo. Nesta

edição do Mundial, já superou 
alguns grandes astros. Para ele, 
o embate contra a Holanda 
deve ser encarado do mesmo 
modo que os anteriores.

"Quando enfrentamos o 
Drogba, o Cristiano (Ronal
do), não pensamos sobre eles, 
dividimos a atenção", compa
ra o zagueiro.

Quanto a confirmação da 
gravidade da lesão do meia 
Elano, Juan assegurou que o 
grupo está unido entorno do 
problema do companheiro.

"A gente tem que dar força 
pro Elano, que está passan
do por uma situação difícil. 
O Elano sabe da importância 
que ele tem pra seleção, então 
a gente vai torcer pra que ele 
se recupere, para poder estar 
na semana que vem à disposi
ção", afirmou. Luis Fabiano, Kaká e Robinho durante treino da seleção brasileira para a partida contra a Holanda

C artu ch o s
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Com você, pela nossa gente

Felipe Melo e Júlio 
Baptista voltam a treinar

Elano está fora da partida contra a H olanda

Os meio-campistas Fe
lipe Melo e Júlio Baptista 
deram mostras ontem que 
estarão à disposição do 
técnico Dunga para o con
fronto da seleção brasileira 
contra a Holanda, na pró
xima sexta, às 11h, em Por
to Elizabeth, pelas quartas 
de finais da Copa do Mun
do da África do Sul.

No treino realizado na 
tarde de ontem, na Uni
versidade Saint Sthithians, 
em Johannesburgo, os dois 
voltaram aos treinos e par
ticiparam normalmente 
das atividades com o res
tante do elenco brasileiro.

Assim, se forem confir
mados, o volante retoma 
sua titularidade ao lado de 
Gilberto Silva e o meia fica

como opção do treinador 
para a reserva. Já Daniel 
Alves deve continuar como 
titular na vaga de Elano.

Felipe Melo, que se re
cupera de uma lesão so
frida ainda no primeiro 
tempo da partida contra 
Portugal quando foi subs
tituído por Josué, pela 
primeira fase do Mundial, 
não enfrentou o Chile.

Já Júlio Baptista tam
bém sentiu dores após o 
jogo contra a mesma sele
ção europeia foi poupado 
nas oitavas de finais.

Nos exercícios do dia, 
a comissão técnica optou 
pela prática com bola em 
um campo reduzido, que 
durou cerca de uma hora 
e meia.

O meio-campista Ela- 
no está fora da partida en
tre Brasil e Holanda, pelas 
quartas de final da Copa do 
Mundo, nesta sexta-feira. O 
próprio jogador e o médico 
da seleção, José Luis Runco, 
confirmaram a baixa durante 
entrevista coletiva concedida 
ontem. Ainda com dores, o 
meia tenta se recuperar para o 
restante da competição.

Elano sofreu um edema ós
seo na região entre a tíbia e o tor
nozelo, por conta da lesão sofri
da no confronto contra a Costa 
do Marfim, pela fase de grupos 
da Copa, no dia 20 de junho. 
Nos treinos de ontem, o jogador 
voltou a sentir dores na região.

"Elano teve um traumatis
mo contra a Costa do Marfim. 
A imagem na televisão é bas
tante forte. (A lesão) teve uma 
evolução muito boa dentro 
dos conceitos de medicina, na 
avaliação clínica ele estava evo
luindo bem", afirmou Runco.

Holandês Cruyff vê falta de talento no time brasileiro
Maior nome da história do 

futebol holandês, Johan Cruyff 
criticou o estilo de jogo da se
leção brasileira às vésperas do 
confronto entre os dois países, 
nesta sexta-feira, pelas quartas 
de final da Copa do Mundo.

Famoso por defender um 
futebol ofensivo e o "jogo bo
nito", Cruyff reclamou do es
tilo pragmático da equipe de 
Dunga em entrevista ao jornal 
inglês "Dailly Mirror".

"Eu nunca pagaria um in
gresso para ver uma partida 
deste time brasileiro. Os torce
dores sempre querem "curtir' o

Brasil e sua fantasia em Copas 
do Mundo, mas não têm como 
fazer isso", disse o ex-jogador.

Cruyff falou também sobre 
a falta de talento no elenco bra
sileiro, citando inclusive nomes 
de jogadores que não seriam 
dignos de atuar pela seleção.

"Olho para esse time e lem
bro de Gerson, Tostão, Falcão, 
Zico ou Sócrates. Agora vejo 
Gilberto, Felipe Melo, Michel 
Bastos, Julio Baptista. Onde 
foi parar a magia brasileira? 
Posso entender por que Dun- 
ga escolheu alguns jogadores, 
mas onde estão o armador e

"Fomos colocando mais 
carga de trabalho, depois ele 
disse que tem uma coisa que 
incomoda. Por isso, não jogou 
contra o Chile. Ontem, iniciou 
um trabalho, visando a partida 
de sexta (contra a Holanda). 
Sentiu um incômodo, fizemos 
um exame de imagem. É um 
edema no osso, não fratura. 
Ele consegue fazer tudo. Cli
nicamente, nenhum sinal de 
incapacidade. Mas quando ele 
faz a desaceleração, joga peso

em cima", acrescentou.
Perguntado se Elano seria 

cortado, Runco disse: "não se
ria tão categórico. (Elano) não 
joga na sexta-feira. Cada dia 
vamos avaliar".

Elano explicou o ocorrido 
e contou que estava otimista. 
O jogador não enfrenta a Ho
landa, mas não foi cortado da 
Copa e ainda tem a expectati
va de jogar os possíveis próxi
mos confrontos -caso o Brasil 
avance na competição.

c o p a  d o  m u n d o  d a  á fr ic a  d o  su l

habilidade no meio-campo?".
Segundo o vice-campeão 

mundial de 1974, que derrotou 
o Brasil naquela Copa, o time 
de Dunga é "comum" e precisa 
compensar a falta de brilho com 
força de vontade e marcação.

"Brasil têm de jogar com mais 
intensidade, "mordendo' mais 
no campo porque não é especial. 
É igual qualquer outra seleção 
desta Copa do Mundo. Eles (bra
sileiros) ainda possuem jogado
res talentosos, mas atuam de for
ma defensiva e pouco excitante. É 
uma pena para os torcedores e a 
competição", completou Cruyff.

26/06 - 11h00 - Jogo 49 ~
URUGUAI 2 x 1 Coreia do Sul

26/06 - 15h30 - Jogo 50 
EUA 1 x 2 GANA _

28/06 - 11h00 - Jogo 53 ~
HOLANDA 2 x 1 Eslováquia

28/06 - 15h30 - Jogo 54 
BRASIL 3 x 0 Chile _

27/06 - 15h30 - Jogo 52 ~
a r g e n t in a  3 x 1 México

27/06 - 11h00 - Jogo 51 
ALEMANHA 4 x 1 Inglaterra___

29/06 - 11h00 - Jogo 55 
PARAGUAI 0(5) x 0(3) Japão

29/06 - 15h30 - Jogo 56 
ESPANHA 1 x 0 Portugal _

s e m if in a l  1
06/07 - 15h30 - Jogo 61

Vencedor Jogo 57

02/07 - 15h30 - Jogo 57 
URUGUAI

GANA

02/07 - 11h00 - Jogo 58 
HOLANDA

BRASIL

03/07 - 11h00 - Jogo 59
a r g e n t in a

ALEMANHA

03/07 - 15h30 - Jogo 60 
PARAGUAI

ESPANHA

s e m if in a l  2
07/07 - 15h30 - Jogo 62

Vencedor Jogo 59

Vencedor Jogo 58 Vencedor Jogo 60

Final - 11/07 - 15h30
Vencedor Jogo 61

Vencedor Jogo 62

3 ° Lugar - 10/07 - 15h30
Perdedor Jogo 61 X  Perdedor Jogo 62




